

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Llega Eventsost, entidad que entrega certificado de sostenibilidad a los eventos

La certificadora española EventSost identificó en Chile un gran potencial para liderar en la región el desarrollo de eventos con menos impacto medioambiental. Su mirada está puesta en congresos, seminarios, actos culturales, competiciones deportivas y festivales de música, los que a partir de ahora podrán contar con la certificación emitida por esta empresa como un evento sostenible. El lanzamiento de este sello verde se realizó en el auditorio de la Cámara Chilena de la Construcción, CChC, en un encuentro con representantes del mundo académico, empresarial y de organizaciones que buscan ser líderes en sostenibilidad, el cual fue presidido por Alberto Gómez, CEO y creador de EventSost; la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, y la presidenta ejecutiva de la Federación de Empresas de Turismo de Chile, Fedetur, Mónica Zalaquett, cuyas entidades patrocinaron la llegada de este sistema de medición al país. “Vemos al sector Turismo como un gran aliado en la difusión de nuestra biodiversidad y la protección de ésta. Por ello, potenciar la organización de eventos de esta industria bajo una mirada sostenible nos parece que pone en valor nuestra naturaleza”, señaló la ministra Maisa Rojas en la apertura del encuentro. Alberto Gómez explicó que el concepto de evento sostenible se refiere a minimizar el impacto que tengan estos encuentros en el medioambiente y más bien maximizar los beneficios. “En este contexto, ser medido, calificado o contar con alguna certificación es importante porque posiciona a la organización y la eleva a la categoría de una empresa de alto desempeño. Al implementar ideas y prácticas de eventos de sostenibilidad, las organizaciones se convierten en un modelo a seguir para sus pares en la industria, inspirando un cambio positivo y creando un efecto dominó”, sostuvo Gómez. En la fotografía, Alberto Gómez, CEO EventSost; Mónica Zalaquett, presidenta ejecutiva Fedetur; Francisco Sepúlveda, gerente general Caja Compensación La Araucana; Maisa Rojas, ministra del Medio Ambiente, y Cristián Rodríguez, Seremi de Economía, Fomento y Turismo, Región Metropolitana.